

ABRIL 2024



Condolencias con Causa es un programa de Fundación Dibujando un Mañana, A.C. que busca que la memoria de un ser querido perdure a través de la sonrisa de las niñas, niños, adolescentes y jóvenes más vulnerables en México.

Como una manera de honrar la vida de un ser querido, los familiares, amigos y empresas siempre buscan la manera de hacerse presentes. Es así como nace este programa ofreciendo la posibilidad de hacer un donativo en nombre de ellos, apoyando las causas por las que se trabajan en la Fundación, con la finalidad que la memoria de un ser querido trascienda al mejorar la calidad de vida de los más necesitados.

Estas donaciones son asignadas a una de las diferentes Instituciones que trabajan a favor de las niñas, niños, adolescentes y jóvenes mexicanos en situación de vulnerabilidad a elección de quien entregue la Condolencia con Causa, ayudando a seguir transformando vidas. Apoyamos a Instituciones de salud, discapacidad, educación, casas hogares, centros de día, desarrollo comunitario y prevención.

ÍNDICE

Casas Hogar/ Educación

- Casa Hogar Padre Severiano Martínez, A.B.P.
- Asociación de Beneficencia Privada León Ortigosa, A.B.P.
- Ciudad de los Niños de Monterrey, A.C.
- Escuela Hogar Nuestros Pequeños Hermanos, A.C.
- Fondo Alegría

Desarrollo Comunitario/Prevención

- Club de Niños y Niñas de Nuevo León, A.B.P.
- Institución Renace, A.B.P.

Salud/Discapacidad

- Alianza Anticáncer Infantil, A.B.P.
- Destellos de Luz, A.B.P.
- Latidos de Vida, A.B.P. / Cardiochavitos
- Ya Puedo Escucharte, A.C.
- HOGA Centro de Rehabilitación y Terapias Ecuestres
- Instituto Down de Monterrey, A.B.P.
- Instituto Nuevo Amanecer, A.B.P.
- Taller de Expresión y Desarrollo Integral, A.C.

CASAS HOGAR/EDUCACIÓN





Casa Hogar Padre Severiano Martínez, A.B.P.

Ofrecen a los niños y niñas una formación humana, académica y espiritual de la más alta calidad, para dar sentido a sus vidas y sean agentes de cambio en su familia y la sociedad. Así mismo, protegen la integridad de sus niños y niñas al proveerles de un ambiente favorable que les permita un sano desarrollo físico y emocional. Tienen como prioridad que educación amplie su cultura general y les permita desarrollar aptitudes, juicio individual, sentido de responsabilidad moral y social para que lleguen a ser miembros útiles a la sociedad.

CASAS HOGAR/ EDUCACIÓN





Asociación de Beneficencia Privada León Ortigosa, A.B.P.

Ofrece educación integral a la niñez, adolescencia y juventud, basada en valores humano-cristianos, mediante la escuela y la casa hogar para llevar a los niños a que sean personas competentes y comprometidas, siendo agentes de transformación social. Su modelo de atención fortalece a sus estudiantes con las diferentes actividades y programas enfocadas en 4 dimensiones: física, psicosocial, académica y trascendente.

www.hogarortigosa.org

CASAS HOGAR/ EDUCACIÓN





Ciudad de los Niños de Monterrey, A.C.

Brindan acceso a una educación integral de calidad para que los niños, adolescentes y jóvenes que egresan de su modelo de intervención reflejen conocimientos, habilidades, competencias y valores generados a partir de una educación académica de calidad. El programa de prevención tiene como fin formar personas integras, maduras y cristianas para que en un futuro contribuyan a la mejora de la ciudadanía y romper el círculo vicioso de su situación de pobreza y vulnerabilidad.

https://ciudaddelosninos.edu.mx

CASAS HOGAR/ EDUCACIÓN





Escuela Hogar Nuestros Pequeños Hermanos, A.C.

Esta Institución acoge a niños huérfanos y vulnerables en un ambiente familiar, amoroso, estable y seguro. Se les da una educación integral tanto como conocimientos desde maternal hasta nivel universitario con el fin de romper el ciclo de pobreza en el que vivieron. También se les ofrece cuidados médicos de calidad, así como formación espiritual, forman sus valores mediante el servicio a las comunidades en las que viven. Los niños se van a Monterrey a estudiar la universidad.

www.nph-mexico.org

CASAS HOGAR/ EDUCACIÓN





Fondo Alegría

El Fondo Alegría de Fundación Dibujando un Mañana nace en el 2023 con el fin de apoyar a jóvenes con talento que no pueden continuar sus estudios universitarios por no contar con recursos económicos pero que si cuentan con un buen promedio y un gran deseo de salir adelante.

Además de cubrir la educación superior se busca otorgar mentoría y acompañamiento para su vida laboral, personal y emocional de cada uno de estos jóvenes.

DESARROLLO COMUNITARIO/ PREVENCIÓN





Club de Niños y Niñas de Nuevo León, A.B.P.

Es un club en donde ofrecen actividades deportivas, artísticas y académicas en horarios fuera de clases a niños y jóvenes en situación de riesgo de calle, fortaleciendo su bienestar y potenciando el desarrollo humano integral con el fin de disminuir el abandono escolar y formar agentes de cambio comunitario.

www.cnynl.org

DESARROLLO COMUNITARIO/ PREVENCIÓN





Institución Renace, A.B.P.

Trabaja para la mejora continua de la justicia penal en México, para garantizar el respeto a los derechos de víctimas y acusados, a través de la participación de la sociedad civil en acciones que favorezcan la reinserción social y la seguridad pública. Organizan y ejecutan todas aquellas actividades que tengan como finalidad promover y defender el respetar los derechos humanos, así como la capacitación, difusión, orientación y asistencia jurídica en materia de garantías individuales, incluyendo la equidad de género o de las prerrogativas inherentes a la naturaleza de la persona establecidas en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

www.renace.org.mx

SALUD/ DISCAPACIDAD





Alianza Anticancer Infantil, A.B.P.

Apoyan a niños y jóvenes de escasos recursos económicos con cáncer proporcionando servicios de salud y asistencia social para mejorar su calidad de vida. Proporcionan con apoyo económico o en especie a los niños con cáncer para cubrir sus necesidades de atención médica. Cuentan con un programa de albergue en donde apoyan a las familias con hospedaje, alimentación, transporte, etc.

https://www.acancer.org





Destellos de Luz, A.B.P.

Brinda atención médica integral a personas de escasos recursos con problemática visual, teniendo como finalidad la prevención de la ceguera; así mismo apoyan a personas invidentes con programas de Educación para su desarrollo y superación.

www.destellosdeluz.org

SALUD/ DISCAPACIDAD





Latidos de Vida, A.B.P. / Cardiochavitos

Proporcionar apoyo y asistencia a menores de escasos recursos económicos, mediante la obtención de servicios médicos y medicamentos, para la prevención, tratamiento y curación de toda clase de padecimientos cardiovasculares congénitos, y para la oportuna canalización de aquellos casos a instituciones especializadas. Dando apoyo de atención médica, quirúrgica, psicológica o cualquier otra atención necesaria.

http://cardiochavitos.org





Ya Puedo Escucharte, A.C.

Apoya a personas y grupos sociales de escasos recursos que padezcan discapacidad auditiva por sordera parcial, unilateral o bilateral, ya sea de nacimiento o adquirida, proporcionándoles aparatos auditivos. Mejorando la calidad de vida de personas con discapacidad auditiva, aumentando sus oportunidades de comunicación y desarrollo en áreas educativas, laborales y sociales.

www.yapuedoescucharte.com

SALUD/ DISCAPACIDAD





HOGA Centro de Rehabilitación y Terapias Ecuestres

HOGA busca el máximo desarrollo de habilidades y el nivel óptimo de aprendizaje e independencia que mejoren la movilidad, comunicación, seguridad, visión, auto-cuidado y cognición de niños y jóvenes con discapacidad física y trastornos del desarrollo para su integración e inclusión social, a través de rehabilitación especializada en Terapias Ecuestres, Neurorehabilitación, Lenguaje, Psicología, Integración Sensorial, Terapia Ocupacional y Talleres Artísticos.

https://hoga.org.mx





Instituto Down de Monterrey, A.B.P.

Proporciona asistencia en materia educativa dirigida a personas con Síndrome de Down para lograr un mayor desarrollo dentro de la sociedad. Ofrece asesoría educativa y desarrolla todo tipo de actividades relacionadas con la misma, con el propósito de lograr la adaptación y capacitación de personas con Síndrome de Down.

https://downmonterrey.mx

SALUD Y DISCAPACIDAD





Instituto Nuevo Amanecer, A.B.P.

Instituto que se dedica a mejorar la calidad de vida de niños y jóvenes con parálisis cerebral hasta su edad adulta, incluyendo a sus familias; a través de un modelo de atención integral que impulsa su máximo nivel de autonomía y la inclusión a su entorno, a través de programas educativos, psicológicos, nutricionales, y de fisioterapia entre otras.

www.nuevoamanecer.edu.mx





Taller de Expresión y Desarrollo Integral, A.C.

Se dedican a la formación y educación de personas con Síndrome de Down para lograr su autonomía e integración familiar, educativa y social. Desarrollan al máximo las capacidades de sus alumnos y promueven a los padres de familia a convertirse en agentes eficaces en la integración de sus hijos y su entorno.

www.tedi.org.mx

Estas organizaciones fueron invitadas a participar en el programa por medio de una convocatoria. Fueron seleccionadas ya que están registradas y aprobadas por Fundación Dibujando un Mañana. El programa tiene como meta apoyarlas a todas y posteriormente invitar a nuevas OSC a sumarse al catálogo.

¿Quisieras elegir a otra OSC? Contáctanos para saber si ya contamos con su registro en la página de Fundación Dibujando un Mañana, ya que solo así podría participar.

Si formas parte de una OSC a la que le gustaría ser parte del programa ponte en contacto con nosotros.

Requisitos de la OSC para registrarse:

- Que trabajen con niñas, niños y adolescentes en situación vulnerable.
- Tengan 2 años de estar legalmente constituidas.
- Estén publicadas en el Diario Oficial con fecha de enero de 2024.
- Contar con el Acta Protocolizada con los estatutos de la Ley del Impuesto Sobre la Renta 2017 que integre párrafos de liquidación y cambio de residencia.



Hacer una Condolencia con Causa es muy fácil, ponte en contacto con **Lucía Toca** al correo: **gdi.mty@dibujando.org.mx** y entérate de todos los detalles.